
 

 

 

 

令和元年６月定例会 

宇土市教育委員会会議録 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

宇土市教育委員会 
 

 

 

 

 

 



１．日  時  令和元年６月１０日（月）午前１０時００分開議 

 

２．場  所  宇土市教育委員会２階会議室 

 

３．出席委員  太田 耕幸教育長 岩村 俊明教育長代理  近藤 修委員    

園田 寛子委員  芥川 学委員 

 

４．欠席委員  なし 

 

５．職務のために出席した者 

        教育部長  宮田 裕三   学校教育課長 田尻 清孝    

指導主事 太田黒 保宏   学校教育課課長補佐 岩﨑 広美 

生涯活動推進課長 湯野 淳也  文化課長 野田 恵美 

給食センター所長 藤本 勲   図書館長 舟田 武弘 

中央公民館長 久多見 さとみ 

◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇ 

議事日程 

  １ 会議録署名委員の指名 

   ２ 会期の決定 

   ３ 議案第５９号 花園幼稚園改築工事（本体工事）請負契約の締結について 

   ４ 議案第６０号 宇土市教育支援委員会委員の委嘱について 

   ５ 議案第６１号 宇土市スポーツ推進審議会委員の委嘱について 

 ６ 議案第６２号 宇土市学校給食センター運営委員会委員の委嘱について 

 ７ 議案第６３号 宇土市学校給食センター専門委員会委員の委嘱について 

   ８ 議案第６４号 宇土市立小・中学校遠距離通学費の支給に関する規則の一部を

改正する規則について 

    

     

   報告事項 

◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇ 

太田教育長      令和元年６月教育委員会定例会会議を開会いたします。        

      本日は，４人の委員全員が出席でありますので，この会議は成立

いたします。 

◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇ 

日程第１ 

太田教育長      本日の会議録署名委員の指名をいたします。 

会議録署名委員に園田委員・近藤委員を指名いたします。 

◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇ 



日程第２ 

太田教育長      本日の６月教育委員会定例会の会期を１日とします。 

御異議ございませんか。 

           （「異議なし」と呼ぶ者あり） 

太田教育長      異議ないものと認めます。 

◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇ 

日程第３ 

太田教育長      議案第５９号を議題といたします。本案について，学校教育課長 

から説明願います。 

 

学校教育課長     （提案理由説明） 

  

（質疑） 

岩村委員       契約の方法にある「条件付一般競争入札」とあるが，条件はどう 

いった条件なのか？ 

近藤委員       スケジュールは？ 

教育部長       議会の議決後，契約を設定し，来年の３月９日までの工期となっ 

           ている。 

学校教育課長     条件付契約は調べて，報告する。 

 

≪採決≫（原案のとおり） 

◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇ 

太田教育長      議案第６０号を議題といたします。本案について，学校教育課長 

から説明願います。 

 

学校教育課長    （提案理由説明） 

 

（質疑） 

 特になし 

≪採決≫（原案のとおり） 

◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇ 

太田教育長      議案第６１号を議題といたします。本案について，生涯活動推進 

課長から説明願います。 

 

生涯活動推進課長   （提案理由説明） 

（質疑） 

芥川委員       役職がＰＴＡ連合会会長の方が入っているが，出席できない場合 

           代理での出席は可能か？ 



 

生涯活動推進課長   代理出席はできない。 

芥川委員       ＰＴＡ会長は役職が多く，非常に大変である。副会長は５人いる 

ので，役職が市ＰＴＡの代表となると，代理で副会長も出席でき 

るのではないか。 

生涯活動推進課長   検討してみる。 

 

≪採決≫（原案のとおり） 

◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇ 

太田教育長      議案第６２号を議題といたします。本案について，給食センター 

所長から説明願います。 

 

給食センター所長     （提案理由説明） 

（質疑） 

近藤委員       緑川小学校の田原校長の名前の漢字が「理惠」となっている。議 

案第６０号では「理恵」であるので，どちらが正しいのか？ 

指導主事       議案第６２号で記載されている漢字が正しい。 

 

≪採決≫（原案のとおり） 

◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇ 

太田教育長      議案第６３号を議題といたします。本案について，給食センター 

所長から説明願います。 

 

給食センター所長       （提案理由説明） 

 

（質疑） 

岩村委員       第１号は空欄であるが，まだ決まってないということか？ 

給食センター所長   給食運営委員会を開いて会長・副会長を互選により決める。運営 

委員会は６月２７日開催である。 

≪採決≫（原案のとおり） 

◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇ 

太田教育長      議案第６４号を議題といたします。本案について，学校教育課長 

から説明願います。 

 

学校教育課長       （提案理由説明） 

 

（質疑） 

近藤委員       年間何人ぐらい適用があるのか？また，表の中で４月・３月・４ 



月とあるが，読み方が分からず意味が分からないので，説明をし 

てほしい。 

教育部長       利用者は年間１０人前後程度と思われる。 

学校教育課長     申請を４カ月・３カ月・４カ月という形に変更した。以前の申請 

書は４カ月・４カ月・３カ月となっていたが，学校からの申請が， 

夏休みを除いて４カ月・３カ月・４カ月となっていたので，学校 

の申請に合わせた。 

近藤委員       どういう方が対象となるのか？生活保護，就学援助，小規模特認 

校の方は除くとされている。それ以外はどういう方が適用となる 

のか？ 

学校教育課長     長浜・赤瀬からバスやＪＲを利用して来られる児童等である。 

≪採決≫（原案のとおり） 

◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇

太田教育長    本日の日程は全て終了しましたので，令和元年６

月の定例教育委員会員会を閉会します。 

          

― 閉会 ―（午前１１時５分） 

 

◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇ 

報告事項 

教育部長     ・市議会定例会について 

          教育委員会から上程している議案 

          教育委員会関係の一般質問 

         ・職員非常参集訓練の実施について 

         ・マイナンバーカードの取得について 

学校教育課長   ・7/1からの改正健康増進法について 

         ・子どもサミットについて 

生涯活動推進課長 ・来年のオリンピック聖火リレーについて 

指導主事     ・学校における問題行動について 

         ・いじめについて 

 

 

近藤委員       改正健康増進法について，小中学校の指示はどうなっているか？ 

学校教育課長     学校は以前から禁煙になっている。今後は法改正したことを通知 

したい。 

近藤委員       今まで吸われていた先生方はどうされているのか？ 

学校教育課長     車の中で吸われている。 

近藤委員       車の中もだめと思う。きちんと指示を出さないと現場は混乱され 



ると思う。私が知っていることは，敷地内でも，たばこを利用し 

ない方が通らない場所に囲いを設けることになっている。児童・ 

生徒が通らない端のところに簡易的な喫煙場所を設けることはい 

いと思っていた。そこを確認し，検討してほしい。車はだめであ 

る。指導をしてほしい。 

太田教育長      検討して，学校へ指示をしたい。 

園田委員       ３点程，質問したい。１つ目は給食センターの運営委員会が６月 

下旬に開催といわれていたが，食中毒などの対応があるので，も 

う少し早めにできないか？４月に異物混入が発生し，その確認な 

ど，食の安全などは，大事である。６月下旬の開催は遅いと思う。 

２つ目は６月の一般質問が部長の連絡事項に載せてあるが，どん 

なことを聞かれているのかを知りたい。 

教育部長       現段階では答弁書を作成中であり，タイトルだけを掲載している。 

また，かなりの量であるため，一覧表はあるのでそれを見せる。 

園田委員       ３つ目は先月傍聴者がいらしたが，その後どうなったかを知りた 

い。 

指導主事       今日昼来られる。その時に色々な話をすることになっている。 

近藤委員       子どもサミットは詳細を見たが，２時間で終わるのか？ 

学校教育課長     終わるように進行を考えている。 

 

 

   議事録署名 

         委員  近藤 修 

 

委員  園田 寛子 


